

# WNI

## Jalin Komunikasi di Wilayah, Babinsa Koramil 0830/Bubutan Lakukan Komsos

Wanto - SURABAYA.WNI.OR.ID

Nov 5, 2022 - 16:28



*Serka Sukir Komsos Bersama Satpol PP Kelurahan Keamanan Wilayah Terkait*

Surabaya, – Komunikasi Sosial (Komsos) adalah metode pembinaan teritorial yang dilaksanakan oleh Babinsa dalam melakukan pembinaan di wilayah, Sabtu (05/11/2022).

Kegiatan tersebut dilakukan oleh Babinsa Koramil [0830/04](#) Bubutan melakukan Komsos dengan komponen masyarakat yang ada di wilayah.

Menurut Danramil [0830/04](#) Mayor Inf Slamet Prayitno mengatakan, Komsos bersama seluruh elemen masyarakat merupakan langkah yang efektif untuk

mengetahui perkembangan dan kondisi di wilayah binaan sehingga dapat membantu kinerja Babinsa dilapangan.

“Tidak hanya Komsos, kita juga turut menghimbau kepada masyarakat agar selalu melaporkan perkembangan dan situasi diwilayah bila ada kejadian maupun kegiatan yang menonjol, sehingga kita dapat mengambil langkah dilapangan”, terangnya.

Ia menambahkan salah satu tugas Babinsa adalah melaksanakan pembinaan teritorial salah satu dengan melakukan komunikasi sosial bersama masyarakat.

“Seorang Babinsa dituntut harus mampu menguasai dan memetakan kondisi teritorialnya, sehingga jika terjadi sesuatu diwilayah bisa diketahui dan diatasi dengan cepat”, tutur Danramil.

Pada kesempatan tersebut Babinsa Kelurahan Alun-alun Contong Serka Sukir mengatakan bahwa Sudah menjadi bagian dari salah satu tugas pokok kami sebagai aparat kewilayahan dalam melakukan pemantauan wilayah binaan, hal itu di lakukan sebagai wujud kepedulian terhadap situasi dan kondisi yang berkembang pada saat ini.

“Pemantauan wilayah terus kami lakukan demi menumbuhkan hubungan kedekatan dan kebersamaan antara kami aparat kewilayahan dengan warga, sehingga apabila terjadi sesuatu permasalahan di wilayah dengan cepat masyarakat dapat memberikan informasi yang tepat dan akurat, ” ucapnya.

Dengan adanya Komsos yang di lakukan harapannya semoga dapat terjalin hubungan kerja sama yang baik, sehingga dapat menumbuhkan kebersamaan serta keakraban antara warga dengan aparat kewilayahan dalam hal ini Babinsa, pungkas Sukir